
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo
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Assunto:  REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES  AO  SAAE  SOBRE  A  REALIZAÇÃO  DE
ESTUDOS  PARA  VERIFICAR  O  IMPACTO  DA  REDUÇÃO  DA  TAXA  DE  ESGOTO,  LEI
APROVADA EM JANEIRO DESTE ANO.

Destinatário: Prefeito da Estância Turística de Ibitinga – Dr. Florsivaldo Antônio Fiorentino e
SAAE – Belmiro Sgarbi.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

Considerando  o  que  foi  acordado  verbalmente  em  reunião  do Poder  Executivo  e  o
Poder  Legislativo  no  dia  14/01/2025,  relativo  à  realização  de  nova  reunião  e
apresentação  de  dados  e  informações  referentes  ao  Serviço  Autônomo  de  Água  e
Esgoto em Ibitinga.

1 - Foram realizados estudos financeiros para mensurar o impacto da redução da taxa
de esgoto, enviada pelo Poder Executivo e aprovada pela Câmara Municipal na sessão
extraordinária de 15 de janeiro de 2025?

- Em caso positivo, favor apresentar os documentos que apresentam os dados obtidos.

- Em caso negativo, quais razões impossibilitaram que os estudos fossem realizados?

2- Foram realizados estudos de viabilidade sobre a criação da tarifa social no município
de Ibitinga?

- Em caso positivo, será apresentado o projeto de lei da tarifa social seja apresentado? 

Em caso positivo, há previsão para que isso ocorra? Em caso negativo, por qual motivo
não será apresentado o PL em questão?

- Em caso negativo, quais razões impossibilitaram que os estudos fossem realizados?

3-  Foram  realizados  estudos  de  viabilidade  sobre  a  redução  da  taxa  mínima  de
consumo de água no município de Ibitinga?

-  Em  caso  positivo,  será  apresentado  o  projeto  de  lei  da  redução  do  mínimo  seja
apresentado? Em caso positivo, há previsão para que isso ocorra? Em caso negativo,
por qual motivo não será apresentado o PL em questão?

- Em caso negativo, quais razões impossibilitaram que os estudos fossem realizados?

JUSTIFICATIVA: Tal requerimento se dá apenas a título informativo.
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Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 07 de abril de 2025.

RAFAEL BARATA
Vereador - PT 

MURILO BUENO 
Vereador - PODE 

CÉSAR URTADO
Vereador - PODE 
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